

ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:	INVESTMENT PROPOSAL:
Наименование проекта: «Строительство гидроэлектростанции в поселке Друя Brasлавского района»	Project name: «Construction of a hydroelectric power station in Druya village , Braslav District»
	
Инвестиционная привлекательность: Инвестиционная площадка в поселке Друя Brasлавского района, оснащенная энергетическими сетями, точками подключения по электроэнергии, расположенная вблизи реки Западная Двина. Земельный участок 0,50 га	Investment attraction: Investment site in Druya village, Braslav district, equipped with power grids, electricity connection points, located near the Zapadnaya Dvina, land ground of 0.50 hectares
Цель проекта: Строительство гидроэлектростанции и сдача выработанной электроэнергии государству - Республике Беларусь. Создание более 20 новых рабочих мест. Удовлетворение потребности в электроэнергии	Aim of the project: Construction of a hydropower plant and the delivery of generated electricity to the state - the Republic of Belarus. Creation of more than 20 workplaces. Satisfying Electricity Requirements
Направление использования инвестиций: Строительство гидроэлектростанции	Direction of investment use: Construction of a hydroelectric power station
Отрасль: Энергетическая	Sphere: Energy
Инициатор проекта: Brasлавский районный исполнительный комитет	Project Initiator: Braslav District Executive Committee
Форма собственности: Районная коммунальная	Type of property : District communal
Состояние проекта: В стадии инвестиционного предложения	Project status: Investment proposal
Общая стоимость проекта: Согласно бизнес-плану инвестора (до 1 млн. долларов США)	The total cost of the project: According to the investor's business plan (up to 1 million USD)
Форма участия инвестора: Полное финансирование	Investor participation form: Full funding
Срок реализации проекта: Согласно бизнес-плану инвестора	Project Duration: According to the investor's business plan
Место реализации проекта: Витебская область, Brasлавский р-н, поселок Друя	Project location: Druya village, Braslav district, Vitebsk region
Наличие бизнес-плана: Отсутствует	Business plan: -
Контактные телефоны: Brasлавский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: 8 (02153) 69944. e-mail: econom@braslav-region.by	Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: 8 (02153) 69944. e-mail: econom@braslav-region.by